
第３回 安中市庁舎に関わる市民懇談会 

 

次    第 

               日時 令和２年８月２５日（火） 

午後６時３０分から 

会場 安中市役所本庁舎 

３階 第 305 会議室 

 

１ 開  会 

 

 

２ 会長あいさつ 

 

 

３ 議  事 

 （1）庁舎に関わる現状把握（続２） 

 

 

（2）市役所庁舎の機能に何を求めるか 

・意見交換 

 

 

 

４ その他 

  ・次回の会議日程について 

（日時：令和２年９月 29 日（火）午後６時３０分から２時間程度） 

（場所：安中市役所本庁舎３階 会場調整中） 

 

 

５ 閉  会 

 

【配布資料一覧】 

１ 次第 

２ 出席者名簿 

３ 庁舎に関わる現状把握（続２） 

４ 各種事例からの視座補足・訂正資料 

５ 意見交換メモ用紙 



日時：令和２年８月25日（火）午後６時30分から　場所：本庁舎３階第305会議室 （敬称略）

氏　名 所属団体等 備考 出欠

1 　小川　博 安中市区長会　岩野谷地区代表区長 副会長 出席

2 　吉田　茂 安中市社会福祉協議会　会長 出席

3 　河井　香織 安中市PTA連合会　理事 出席

4 　小林　和樹 安中市商工会　会員 出席

5 　髙橋　正章 安中市松井田商工会　会長 出席

6 　前島　正樹 安中青年会議所　理事長 出席

7 　佐俣　利幸 連合群馬西部地域協議会　副議長 出席

8 　三好　建正 一般社団法人群馬建築士会安中支部　支部長 出席

9 　恩幣　宏美 安中市行政改革審議会　委員 (欠席)

10 　竹内　佳重 安中市景観計画策定委員会 出席

11 　半田　樹衣 公募市民委員（群馬大学社会情報学部社会情報学科） 出席

12 　藪　ほの郁 公募市民委員（高崎経済大学地域政策学部） 出席

13 　久米　史可 公募市民委員 出席

14 　三辻　茂 公募市民委員 出席

15 　石井　清和 公募市民委員 出席

16 　小竹　裕人 群馬大学社会情報学部　准教授 会長 出席

17 　北野　敦則 前橋工科大学工学部建築学科　准教授 出席

18 　大石　祐子 （懇談会設置要綱第３条第２項第４号） 出席

事 　阿部　哲也 総務部長

　田中　秀人 総務部企画課長

務 　大野　祐司 総務部企画課企画調整係長

　金田　佑介 総務部企画課企画調整係主任

局 　櫻井　裕一 建設部建築住宅課長

　田嶋　龍一 建設部建築住宅課建築係長

オブザー

バー
　大山　詠司

総務省地域力創造アドバイザー

（事業創造株式会社代表取締役社長）

第３回安中市庁舎に関わる市民懇談会委員　出席者名簿

(予定)出席者 17人　欠席者1人
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黄色：第１種住居地域（現在地）　薄橙色：第２種住居地域（旧安中高校）　薄緑色：第２種中高層住居専用地域

薄桃色：近隣商業地域　　　　　　薄紫色：準工業地域

【市役所周辺用途地域図】

第一種住居地域

第二種住居地域

第二種中高層住居専用地域



第３回安中市庁舎に関わる市民懇談会 意見交換メモ用紙 

 

【第３回の意見交換の内容と進め方（小竹会⾧からのご提案）】 

------------------------------------------------------------------------------------------------- 

・今回は次の(1)から(7)までの庁舎に求める機能を中心に、できる限り全項目について、より多

くのご意見をいただきたいと考えています。 

※自由に、限界を設定せずにお考えください。 

※前回発表いただいた大山アドバイザーの事例と重複しても構いません。 

※いただきましたご意見・アイデアは、懇談会の提言書を提出した以降、懇談会の後の会議

等で更に議論してまいります。 

※建設する時の工夫(PFI や仮庁舎の要否など)は、懇談会の後の会議等で具体的に 

検討してまいります。 

 

・安中市役所の庁舎として、どの機能を中心とするかについて懇談会の中である程度明確化して

いきたいと思います。 

------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

(1)市民が使いやすくするための機能 

 

 

  

 

 

注:積極的な市民参画（ＮＰＯの充実。自分たちでできることは自分たちで）により市役所

の役割のスリム化も達成できる。 

 

(2)災害時に対応する機能 

 

 

 

 

 



(3)感染症に対応する機能 

 

 

 

 

 

(4)市民間で交流する機能 

 

 

 

 

 

(5)今後の状況変化に対応する機能 

 

 

 

 

 

(6)財政負担を軽減できる機能 

 

 

 

 

注:建設時の工夫として PFI（民間の資金・ノウハウを活用し、効果・効率的な公共サービス

を提供する手法）があるが、追加的に２年程度の検討期間が必要となり、そもそも PFI

が庁舎建設では成り立たない可能性は高い。しかし、PFI が馴染まないからといっても公

費投入を減らす努力は続けるべき。賃貸スペースが空きスペースにならないよう留意。 
 

(7)その他 

 


